

Comunicado 349/2023 Ciudad de México, 3 de febrero de 2023.

Pablo López Ramírez es designado director general interino del Centro de Investigación en Ciencias de Información Geoespacial

- El nuevo director general interino de CentroGeo, Centro Público de Investigación coordinado por Conacyt, inicia funciones a partir de hoy
- La titular de Conacyt, María Elena Álvarez-Buylla Roces, hizo la designación tras la sensible pérdida de Ignacio Chapela Castañares el pasado 27 de enero
- Pablo López tiene amplia y reconocida trayectoria al interior del CentroGeo en materia de análisis espacial, sistemas de información geográfica y geoinformática

La directora general del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt), María Elena Álvarez-Buylla Roces, designó a Pablo López Ramírez como nuevo director general interino del Centro de Investigación en Ciencias de Información Geoespacial A.C. (CentroGeo), quien inicia funciones a partir de este viernes tres de febrero.

Licenciado en Física por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y doctor en Ciencias de Información Geoespacial por el CentroGeo, López Ramírez se desempeñaba como coordinador de Posgrados, docente e investigador de este Centro Público de Investigación (CPI) coordinado por Conacyt.

Los principales temas de investigación que marcan la trayectoria del nuevo director interino del CentroGeo son: construcción de bases de información geoespacial; modelos de agregación para la generación de inventarios de emisiones de contaminantes; modelado espacio-temporal de información; y vinculación de las perspectivas de geografía cuantitativa y ciencia de datos.

En el ámbito de la docencia, Pablo López ha participado en materias de análisis espacial, sistemas de información geográfica y geoinformática en los posgrados de CentroGeo. Además de ser investigador y docente, también ha formado parte de diversos equipos interdisciplinarios de desarrollo, trabajando en el diseño y elaboración de prototipos tecnológicos para diferentes proyectos de investigación y vinculación.





La participación de López Ramírez en proyectos de investigación de largo alcance, el desempeño como docente, y el involucramiento y conocimiento en asuntos internos del centro, validan su formación, trayectoria y designación pertinente como director general interino del CentroGeo.

En este sentido, las aportaciones de Pablo López Ramírez, además de contribuir al buen desempeño institucional del CentroGeo, permiten la consolidación de los procesos de articulación con otros CPI coordinados por el Conacyt.

La designación de Pablo López Ramírez como nuevo director general interino del CentroGeo ocurre tras la pérdida de Ignacio Chapela Castañares el pasado 27 de enero, quien hasta esa fecha dirigió este centro público con amplia y firme convicción del carácter multidisciplinar de la actividad científica.

Ignacio Chapela fue actuario y matemático, egresado también de la UNAM; realizó grandes aportes para fortalecer el enfoque social y humanístico desde la geointeligencia.

-00000-

Comunicado 349/2023
Coordinación de Comunicación
comunicación@conacyt.mx
conacyt.mx

